

Pressemitteilung

29. November 2018

Ihr Ansprechpartner

Anja Leipold
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1929
anja.leipold@zeag-energie.de

Datum

29. November 2018

ZEAG sorgt für zuverlässige Beleuchtung in Leingarten

Heilbronn/Leingarten. Die ZEAG Energie AG übernimmt zum 1. Januar 2019 den Betrieb des Straßenbeleuchtungsnetzes in Leingarten. Die Vertragsunterzeichnung dazu fand am 27. November im Rathaus in Leingarten statt.

Pünktlich zu Beginn der dunklen Jahreszeit wird die ZEAG in Leingarten dafür sorgen, dass die Straßen und Gehwege zuverlässig beleuchtet sind. Dass dies nicht immer eine Selbstverständlichkeit sein muss, erklärt Projektleiter Tim Vogelmann: „Die Straßenbeleuchtung in Leingarten besteht nicht nur aus den auf den ersten Blick erkennbaren rund 1.900 Leuchtstellen. Wir werden auch den Betrieb für rund 68 Kilometer Kabel, 4 Kilometer Freileitungen und 30 Schaltschränke übernehmen.“

Der Betriebsführungsvertrag beinhaltet neben einer regelmäßigen Wartung und Inspektion aller Leuchten und Tragsysteme viele weitere Dienstleistungen wie eine 24-Stunden-Störungsbereitschaft und eine damit verbundene etwaige Schadensabwicklung, individuelle betriebswirtschaftliche und technische Beratungsleistungen, die Dokumentation aller Betriebsmittel als auch eine effektive Materialvorhaltung. „Damit hängt ein nicht unerheblicher Personaleinsatz zusammen, den es braucht, um Leingarten maximale Beleuchtungssicherheit zu bieten“, so Eckard Veil, Vorstand der ZEAG Energie AG.

Bürgermeister Ralf Steinbrenner freut sich: „Durch die regionale Nähe kann die ZEAG schnell und effektiv vor Ort sein, das ist ein wesentliches Kriterium für die Auftragsvergabe gewesen.“ Zudem befinden sich erstmalig das Eigentum der

Straßenbeleuchtung als auch die damit verbundenen Arbeiten in einer Hand. „Davon versprechen wir uns eine Vereinfachung und Verbesserung der Abwicklungsprozesse“, so Steinbrenner weiter.

Die ZEAG übernimmt damit die Betriebsführung des Leingartener Beleuchtungsnetzes in vollem Umfang mit Beginn zum 01. Januar 2019.

www.zeag-energie.de

Fotos: Vertragsunterzeichnung



Eckard Veil, ZEAG-Vorstand, und Bürgermeister Ralf Steinbrenner besiegeln den Betriebsführungsvertrag für die Leingartener Straßenbeleuchtung



Von li: ZEAG-Vorstand Eckard Veil, BM Ralf Steinbrenner, ZEAG-Projektleiter Tim Vogelmann, Ralf Eschelbach (Bauamtsleiter Leingarten), Steffen Holejko (Kommunalberater der ZEAG)